
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
ATA 14-Biênio 2011 – 2013 – Aos seis dias do mês de setembro do ano de 2012,  na sede do
Conselho  Municipal  dos  Direitos  do  Idoso,  situado  à  Rua  Artur  Machado,  n°  553  –  Casa  dos
Conselhos às 8h25min iniciou a reunião do CMDI. Justificaram a ausência os conselheiros, Betshy
Patricia, Dulceana Pereira. O Presidente Mozart fez a abertura da reunião agradecendo a presença
de todos e convida para a realização de uma prece em conjunto antes do inicio da reunião. Antes
da leitura das atas o Presidente agradece a presença da Coordenadora do Grupo SESC Sra.  Ana
Cristina. Seguindo com a pauta solicita a leitura das ATAs dos mês de Junho (nº:11) e Julho (nº:12)
– que foi aprovada por unanimidade. A secretária executiva faz leitura dos informes: Convite da
ADEFU,  Asilo  Santo  Antônio,  SESC  e  Grupo  dos  Excluídos.  Após  foi  lido  às  sugestões  de
modificações do regimento. Verediana faz leitura do artigo 22, que fala de 50% +1 de modo que
sugere para um terço da composição dos membros. Sueli sugere que faça convites para Assistente
Social Mariana, para que façamos o estudo de alteração do regimento na próxima Assembléia com
todos os conselheiros presentes. A plenária aprovou a sugestão por unanimidade. O Presidente Sr.
Morzat explica que esteve juntamente  com o conselheiro Gilberto na Promotoria de Justiça em
reunião com a Exama SRa. Promotora Dra. Cláudia tendo em pauta o prazo dado as empresas de
coletivos urbano de Uberaba no que tange a adequação da Lei que regulamenta a isenção da tarifa
do transporte, passe livre, coletivo para pessoa idosa maiores de 60 anos. Sr. Mozart informa que
convidou a referida Promotora para participar dessa reunião onde haveria maiores explicações
sobre o assunto, mas infelizmente a mesma apesar de confirmar a presença não compareceu a
reunião. O Presidente informou ainda que foram entregues as empresas de ônibus, convites para
participarem da reunião de hoje.  A palavra é passada para a Coordenadora do SESC a Assistente
Social Ana Cristina que apresenta o projeto da instituição voltado para as atividades para pessoa
idosa, e faz convite á  todos para conhecer e participar do projeto. Ana Cristina relata que o SESC
irá oferecer curso básico para cuidadores.  Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada
pelo  senhor  Presidente  às  09h25min  essa  ata  foi  redigida  por  mim,  Raquel  Maria  Cassimiro
Magnabosco  1º  Secretária  do  CMDI  e  será  lida  e  aprovada  por  todos  presentes:  Joana  Dar’c
Nunes, Priscilla Ramos Q. Amaral, Karine Mendes Teixeira, Raquel Maria Cassimiro Magnobosco,
Gilberto Catarino,  Maria  Auxiliadora Nard,  Gloria  Solange Silva,  Suely Aparecida Alberto Melo,
Rosenvaldo Carvalho Reis, Augusto Francisco Araujo, Mozart Luiz dos Santos.


